

# DELIK HUKUM

## Hari Ini Pendaftaran Komisioner KPU Kota Padang Dibuka

Syafrianto - [PASAMAN.DELIKHUKUM.ID](https://PASAMAN.DELIKHUKUM.ID)

Feb 2, 2024 - 21:56



Padang, -- Setelah lama dinanti, akhirnya pendaftaran penerimaan calon anggota Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Padang dibuka mulai hari ini, Jumat (2/2/2024).

Pendaftaran dibuka selama 12 hari hingga 13 Februari 2024.

"Benar mulai hari ini pengumuman dan pendaftaran seleksi calon KPU Kota

Padang dibuka. Selain KPU Kota Padang, seleksi juga dibuka serentak bagi KPU Provinsi Maluku Utara dan 10 kabupaten/kota lainnya.

Hal ini sesuai dengan keputusan KPU nomor 121 tahun 2024 tentang jadwal tahapan pelaksanaan seleksi calon anggota KPU Provinsi pada satu provinsi dan KPU kabupaten/kota pada 11 daerah di dua provinsi periode 2024-2029," kata Ketua Tim Seleksi Calon Anggota KPU Kota Padang Syaiful Anwar, saat konferensi Pers di Kantor KPU Sumbar, Jumat (2/2).

Kita mengimbau putera puteri terbaik Sumatera Barat yang berdomisili di Kota Padang untuk mendaftarkan dirinya sebagai calon Komisioner KPU Kota Padang.

Dikatakan Syaiful Anwar, bahwa ada lima posisi komisioner KPU Kota Padang yang akan diisi di penerimaan kali ini," kata dia.

Dikatakan oleh Syaiful Anwar, proses seleksi nanti akan dilakukan secara online dan offline pada saat pendaftaran, dimana dijelaskan mendaftar melalui web [www.siakba.go.id](http://www.siakba.go.id) dan mengantarkan berkas ke Sekretariat Tim Seleksi di Hotel Whiz Prime Hotel yang beralamat di Jl. Khatib Sulaiman.

Ditambahkan oleh Sekretaris Tim Seleksi KPU Kota Padang Ulya, bahwa secara teknis terkait proses seleksi komisioner KPU Kota Padang ini mengikuti jadwal yang telah ditetapkan oleh KPU RI.

Ulya menjelaskan, sebelum dibukanya pendaftaran penerimaan calon anggota KPU Kota Padang, tim seleksi terlebih dahulu mendapatkan pembekalan. Selama tiga hari pada Jumat 26 Januari hingga Minggu 28 Januari 2024, tim seleksi mendapatkan pengarahan dari KPU Republik Indonesia di Jakarta.

"Setelah ditetapkannya tim seleksi pada Januari 2024 lalu, kemudian selama tiga hari diberikan ruang kepada masyarakat untuk memberikan tanggapan dan masukan.

Tim seleksi terdiri dari Syaiful Anwar sebagai ketua, saya sebagai sekretaris, Haryadi, Muhammad Taufik dan Aidil sebagai anggota," ujar Ulya.

Ulya memperkirakan, antusias masyarakat untuk menjadi anggota KPU Kota Padang akan tinggi. Sebab penerimaan ini merupakan yang terakhir dari KPU kabupaten/kota yang ada di Provinsi Sumatera Barat.

"Untuk persyaratan lengkap disampaikan saat jumpa pers di kantor KPU Provinsi Sumatera Barat pukul 20:00 WIB dan telah dapat diunduh di laman web KPU Sumbar.

Namun yang pasti tidak boleh lagi bagi yang sudah dua kali menjabat menjadi anggota KPU Kota Padang dan KPU daerah lainnya," katanya.

Ia menambahkan, semua masyarakat yang ingin mengikuti seleksi penerimaan ini mempunyai peluang yang sama.

Tidak ada perlakuan khusus yang diberikan kepada calon incumbent atau petahana yang sedang menjabat.

"Tentunya kita mengacu kepada hal-hal yang telah ditetapkan KPU. Kita akan melihat rekam jejak, latar belakang pendidikan, hingga pengalaman kepemiluannya," ujar Ulya.

Ditambahkan oleh salah seorang anggota Timsel KPU Kota Padang Taufik, secara teknis nanti, berkas yang sampai ke panitia ada beberapa rangkap, selain bisa diantarkan langsung bisa dilakukan melalui email dan pos," kata dia.

Lebih jauh dijelaskan Taufik, setelah tahap pendaftaran, maka panitia akan memberikan masa perbaikan berkas sebelum melanjutkan proses dengan penelitian administrasi yang diterima panitia.

"Kita akan teliti track record pendaftar ini dan memastikan mereka tidak berasal dari partai politik dan lainnya," kata dia.

Aidil Aulia juga yang merupakan salah seorang anggota Timsel KPU Kota Padang mengatakan, bahwa kesemua persyaratan dan kelengkapan bagi calon peserta detailnya dapat membaca pada pengumuman yang dikeluarkan oleh Timsel. Ujarnya.

Aidil menghimbau, agar para calon peserta benar benar teliti dalam pemberkasan, disusun rapi sesuai dengan urutan lampiran dan jangan sampai ada berkas yang ketinggalan. Jelas Aidil.

Ditambahkan oleh Haryadi, yang juga anggota Tim Seleksi KPU Kota Padang mengajak dan menghimbau kepada putra putri terbaik Sumatera Barat yang berdomisili di Padang untuk mengikuti Seleksi KPU ini.

"Padang gudangnya kampus, punya banyal sekali alumni Perguruan Tinggi yang mumpuni dan kompeten, ini bagus jika mendaftar sehingga kita bisa seleksi putra putri Padang terbaik untuk jadi penyelenggara Kedepan", Ujar Haryadi.

Haryadi juga mengatakan, setelah nanti peserta lolos administrasi itu dilakukan penelitian dan verifikasi berkas administrasi akan diperiksa sesuai petunjuk teknis dari KPU RI.

Setelah tes penelitian administrasi, mereka yang lolos akan mengikuti tes tertulis berbasis komputer dan tes psikologi bersama TNI.

Bagi peserta yang memiliki nilai tertinggi mereka akan mengikuti tes kesehatan dan wawancara serta hasil dari tes wawancara untuk selanjutnya disegahkan 2 kali lipat dari kebutuhan yakni 10 nama ke KPU RI. Terang Haryadi.

Haryadi mengatakan Tim Seleksi ini akan bekerja sesuai dengan aturan dan melakukan penjurangan dari putera puteri yang berdomisili di Padang.

"Penetapan yang akan lolos itu semua ada di KPU RI," kata dia.